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ました。今日は東海RCの紹介を少しさせて頂きます．

昭和44年上野町と横須賀町が合併致しまして東海市

となりました。約11万人の人口、臨界工業地帯がある

ところでございます。

東海RCは、みなとRCをスポンサーに誕生致しまし

た。ちょうど3年前に40周年の周年行事をさせて頂き

まして、今年で43年目になりました。今、会員が53

名いるのですが、40代の経営者が7～8名入会致しま

して、ここ2～3年の間に世代交代が上手くいって、若

い方とそうでない方と一緒に例会で楽しく過ごしてお

ります。青少年の関係で、RCの冠を付けまして、少年

野球、少年剣道、駅伝の大会スポンサーになって新世代

の協力をしています。国際奉仕と致しましては、フィリ

ピンとタイのRCと合同でインフラの整備、学業支援を

行っております。この11月にはまた、タイに行く予定

です。

この度、千種RC様、 30周年記念式典が今月あると伺

っております。ご招待を頂いておりましたが、当日、南

尾張分区の会長幹事会があり出席できませんが成功を
祈っております。本日はありがとうございました。

今日の例会

第1427回 平成24年10月9日 （火）

講演 “ヒ素とバングラディシュ”

米山奨学生（学友） ニザム・サイカ様

地区米山奨学委員会 小栗正章様

”"先週の例会

第1426回 平成24年10月2日（火）晴

講演 ‘‘東山植物園の楽しみ方”

東山植物園園長伊藤悟様

優良従業員表彰

◆君が代

◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆ビジター紹介 3名

◆ゲスト紹介

東山植物園 園長 伊藤悟様

特別養謹老人ホーム極楽苑福冨桂子様

高齢者福祉施設香流川 中島ミエコ様

竹内歯科室 真野美千代様

◆出席報告

会員 40（35）名 出席31名
出席率 88． 57％

前々回 9／18 （修正出席率） 93． 94％

|竹内幹事報告’

1）本日例会終了後、指名委員会を開催致しますので、

委員の皆様方は3F桜の間へお集まり下さい。

2）本日お手元に配布致しましたが、次週の例会で30

周年式典の打合せを致します。 皆様ご出席宜しく

お願い致します。また10月・ 11月は例会変更が
ございますので、ご確認ください。

3）ロータリーの友が届いておりますので、お帰りに

お持ち下さい

4）大谷恩君より図書カードを皆様に頂いております。

◆東海RC会長森合久春様ご挨拶

|谷口会長挨拶’

10月は米|｣｣奨学月間であります。そこで米山奨学に

つきお話したいと思います。

9月22日に米|｣.1奨学委員長会議および米山奨学生・学
友会総会がナゴヤプラザホテルで開かれ私も千種ロー

タリークラブの会長として参加してきました

米山記念奨学制度は、米山梅吉氏が日本にロータリーを

紹介し、初めてのロータリークラブを東京に創設するに

つき尽力を注いだ人物であることから、その人物の名前

をとって奨学制度の名称としたのです。

米山記念奨学制度は、どのようなものとして生まれ、育

ってきたのでしょうか。

この制度が誕生したのは、第二次世界大戦後です。この

制度の大きな眼目は､①この戦争により日本は東南アジ

東海RC会長森合でございます。

今年度のガバナー方針で他の地区

との交流を、 という話がありこの

度、千種RC様との交流となりまし

た。 7月には、千種RCの会長、幹

事にお越し頂いて色々とお話をし

て頂き
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ア、東アジアの人々に多大な被害を与えた。それに報い
るために、東アジアおよび東南アジアの国々から日本へ

留学している留学生に対して支援するものです。

②もう一つは、支援をする留学生が、日本と母国との懸

け橋となって活躍してくれることです。RIには、ロー

タリー財団という大きな資金力を有する制度があり、そ

れとは別の財団制度を設けることにつきRIとしては

懐疑的な意見を持つ人もおられるところですが、上記の

特殊な制度目的、および今後アジア諸国にロータリーが

普及することに貢献するとの観点から承認されてきた

ものです。

この2つの制度趣旨に韮づき、奨学生の選考が行われて

います。それにとどまらず、奨学生OBで組織させる学

友会を設け、②の懸け棚が、現実のものとなるようにバ

ックアップし、OBたる学友会の外国人の方々も留学生

を励まし、また米山奨学に寄付をしてくれています。学

友会は、轆国、台湾、中国、及びタイに支部が設立され
ています。

米山奨学のOB達も日本との懸け橘のために活躍して

います。

この制度は、 日本ロータリーの固有の制度であり、その

威信にかけて守らなければなりません。そのため普通寄

付として、会員一人につき4000円～5000円の寄

付を会費として徴収しています。それ以外に特別寄付と

して会員各自の任意の寄付を呼び掛けています。これが

特別寄付です。ロータリー財団の寄付と違うのは、お話

ししたようにロータリー財団では、特別寄付しかない

が、米山は強制的な普通寄付を定めていることです。ま

さに威信をかけてもこの制度をなくすわけには行かな

いのです。

2米山奨学の留学生に支給する年間予算は14億円
にも上ります。これにより年間800名の奨学生に奨学

金10万円～14万円を支給しています。この年間予算

を維持するには特別寄付がキーポイントであり、それが

不足すると予算割れとなり、基金を取り崩すことになり

ます。一昨年および昨年は寄付総額は12億円台であ

り、基金を取り崩して800名の留学生の奨学金を賄い

ました。そして本年は奨学対象者を700名にせざるを
得なくなっています。このような観点から特別寄付は1

万円ではなく15000円が要望されています。その特

別寄付の拠出者は2760地区では27パーセント程

度にとどまっているとのことです。ただ寄付額は全地区

の中では2位です。会員一人に換算しますと、 1600

0円強で、 1位は京都などを含む2650地区で一人2

万円強です。両地域の会員数は200人ほど2760地

区が多いのです。当地区には79のロータリークラブが
ありますが、特別寄付を全くしていないクラブが17ク

ラブもあります。因みに千種は61． 9パーセントの特

別寄付がなされています。

米山奨学の奨学生の割合の偏頗傾向について、米山奨

学生の割合は、中国が31パーセント、韓国が24パー
セント、台湾が19． 5％の割合を占めています。この

割合について異論をと唱える意見もありますが、それだ

け留学されてくる留学生の数が、この三国が目立って多

いことも事実であります。このようの割合もいたしかた

ないのではないでしょうか。

現在の制度では、日本に既に滞在し勉学に励んでいる

外国人が対象ですが、 |ﾖ本に留学が決まれば母国から奨
学金の申請ができる制度にしてはとの意見を検討して

いるそうであり、このように変更される可能性もありま

す。

3束Iﾖ本大震災の支援として、奨学生やOBから74

0万円の支援金が送金されています。このような米山の

活動は、世界に誇れる日本ロータリー独自の活動であ

り、われわれ一人一人として支えていて行くべき活動で

す。これをもちまして、本日の会長挨拶とさせていただ

きます。

|渡邊職業奉仕委員長挨拶’

今期の優良従業員表彰は2事業所3名の方の推薦を

頂きましたので、皆様で温かくお迎え下さい。よろしく

お願い致します。

煽良従業員表彰

特別養謹老人ホーム極楽苑 総務ﾏﾈｰｼﾞｬｰ
福冨桂子様 43歳 在籍12年

高齢者福祉施設香流川 看謹リーダー

中島ミエコ様 55歳 在籍11年

竹内歯科室コーディネーター兼歯科アシスタント

真野三千代様 42歳 在蒋15年

福冨桂子様より御礼の挨拶

L

珂
峠
~
・

《

一
一
』

b

特別養謹老人ホーム極楽苑で、総務ﾏﾈｰｼﾞｬｰをしており

ます福富桂子と申します。

極楽苑で働かせて頂き、今年で

13年目となります。初めは介謹職として入職致しまし

たが、現在は採用や実習窓口の仕事をさせて頂いており

ます。これからも、介謹を必要とされる方々の為に日々

努力してまいります。

本日はこのような場で表彰して頂きありがとうござい
ました。



ております。この15年、私も結婚、出産、育児とその

生活環境は著しく変化いたしましたが、思いもかけずこ

のような機会を得る事ができ、また心新たに院長ではあ

りませんが、ただ一心に患者様のことを考え、この仕事

に精進していきたいと思います｡本日はありがとうござ

いました。

◆中島ミエコ様より御礼の挨拶

今回10年表彰にお招

き頂きまして誠にあり

がとうございます。

私は11年ほど前に、

特別養護老人ホーム極

楽苑に看護師として入

職致しました。

長く病院勤務をしてお

りましたが、お年寄り

,､と思い、病院ではなく
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菫~~ "東山植物園の楽しみ方”
東山植物園園長 伊藤悟様

（紹介池森君）

◆講演

謬鯛翻駐
の方との繋がりを身近に感じたいと思い、病院ではなく

特別養護老人ホームを選びました。入職した頃はまだ介

護保険が始まる前で、医療サポートが必要な方は少ない

ように思われましたが、最近では医療度の高い方が施設

に入られるようになり、看護師としての役割も重要視さ

れています。また4月には、新設の高齢福祉施設「香流

川」へ配属されました。 「香流川」は地域密着型の介護

サービスですので、地域の皆様に愛され、利用者の方に

より良い生活を提供できるように努めたいと思います。

今後もこの賞を頂いた事を誇りに思い精進したいと思

います。

本日はありがとうございました。

東山植物園は昭和12年に開

園し、今年で75周年となり

ます。動物園も同じ年に開

園していますが昭和43年か

らは東山動植物園として経

営が一体化されています。

東山植物園は里山の自然林

を活かして東海モデル林、

万葉の散歩道、薬草の道な

どの散策コースや、国の重

要文化財に指定された温室

など約7,000種の植物を展

示しています｡今回は皆様それぞれの興味関心に合わせ

て東山植物園のご案内をさせていただきたく、次の10

項目にまとめてみました。

1 季節の花を楽しみたい

植物園ガイド・ボランティア（約180名が活動中です）

が調査した花マップを作成して来園者に配布します｡そ
の季節の見ごろの植物が何なのか、どこで咲いているの

か良く分かります。東山動植物園ホームページにもアッ

プしています。

2美しい庭園を楽しみたい

洋風庭園には開園当時『東洋一の水晶宮』と呼ばれ
た美しいデザインのガラス温室がありまして、東山の自

然林を背景にした美しい庭園風景の中で植物を展示し

ています｡庭園として植物展示していますのは､也有園、

奥池・合掌造りの家、日本庭園、バラ風梅林、椿園、

桜の回廊、しゃくなげの森などがございます。

3珍しい植物を見てみたい

温室：外国産、特に熱帯亜熱帯の珍しい花や美しい花

がたくさん植えられています。

他にアメリカ産植物見本園、中国産植物園林などもあり

ます。

4 自然を楽しみたい・ ・ ・東海モデル林、湿地園へお

立ち寄りください。

5文学と親しみたい・ ・ ・万葉の散歩道では万葉集の

歌を、也有園では俳句をどうぞ。

6文化財を見たい・ ・ ・伊藤圭介記念室、旧兼松家武

家屋敷門、重要文化財温室などがございまして、国指定

や名古屋市指定の文化財となっています。

7薬草と親しみたい・ ・ ・薬草の道、中国産植物園林
などへ。

8園芸を学びたい・ ・ ・園芸や植物に関する展示会

（毎日） 、講習会（月1回程）が開催されています。ホ

ームページ、広報などやで開催予定が分かります。
9イベントを楽しみたい・ ・ ・春まつり、秋まつり、

もみじ狩り、パラグアイオニバスに乗ろう（8月）など
を開催しています。

◆真野美千代様より御礼の挨拶

こんにちは。

はじめまして、私は

竹内歯科室に勤務して

おります､真野美千代

と申します。

主な仕事は院長の診療

アシストと治療方針の

説明など患者様との橋

渡し役です。

この度は、この様な場で、表彰して頂けることに谷口会

長はじめ、千種ロータリークラブの皆様に心より感謝申

し上げます。早いもので、竹内歯科室でお世話になり、

15年が過ぎました。今でも勤務初日にそれまで数年の

歯科医院での勤務経験がありながら、そのレベルの高さ

に私はついていけませんと泣いて院長に訴えたのが昨

日のことのように思い出されます。

当院はテレビ塔の真横にございます｡皆様は患者様のほ

とんどが近くの方達と思われるでしょうが、院長が大学

を卒業して初めて診た患者様を筆頭にそのほとんどが

三世代、ご家族、ご夫婦と、口々に窓口の負担金より交
通費の方が高いとおっしゃる方々がほとんどでござい

ます｡開業当初の幼児期より診ている9割以上は成人を

過ぎても虫歯はありません｡就職先が遠方でも帰省時に

は必ず寄られます。驚いたのはモスクワ勤務のご夫婦

が、お子様が事故で前歯をぶつけたと当院来院のために

帰国された時です。
院長がここロータリークラブでどのような存在かはわ

かりませんが、あまりご自分の事はお話になられない方

ですので私が代弁させて頂きます。院長がこの場に来る

為に火曜日の午前中は3名のドクターで診療に臨んで

いますが、何故か診療室を出なければならない時間には

汗だく、タオルとスーツを片手に走り去っていきます。

多分へロヘロで人と話す気にもならないのでは心配し



10植物と仲良くしたい・ ・ ・植物園ガイド・ボラン

ティアが皆様をご案内します。

園内ガイド：ご要望により毎日午前10時30分から午

後3時30分まで、園内の散策コースや季節の花などを

ガイド・ボランティアが案内・説明します。

植物園ガイドツアー：春まつり、秋まつり、もみじ狩り

期間中の毎日11時から。

季節の話題を中心に園内をガイド・ボランティアがご案

内します。

／ 、

ゴルフ会成績 、
／

名古屋ゴルフ倶楽部･和合コース9/27（木）
参加 7名
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I~、 今後も楽しいプレーを皆様とご一緒出来ますよう ／
多数のご参加をお願い致します ／、

～ 一

感謝状を頂きました

----------.-｜〆

（10月2日）

森合久春様 東海RC会長

坂野公俊様 東海RC幹事

今日はお世話になります

池森由幸
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冊 萩原喜代子 伊藤健文 、1
月 小山雅弘 近藤和幸 1

1 三好 親 西川豊長 ｜
ロ 大田和孝 大谷 恩 1

台 佐野 寛 鈴木理之 ｜
吉田節美 吉田 玄 1万

口

森合会長坂野幹事伊藤園長優良職員 ｜

ようこそお越し下さいました！

｜ 75， 000 円 ｜ ｜
日）
IC

一様 佐治勝様

4－キャップでお世話になります

陰

〉吉村先生をお連れしました

没

3碁会です4F楓の間でお待ちします

二

權生張詩玉さんをお連れしました

甫

､ピーチをさせて頂きます

h

P国が仲良くなることを願っています

参医の森本さんを同行しました

くお願いします。

M 萩原喜代子 林 正路 ｜
月 小山雅弘 近藤和幸 ’

可 三好 親 大口弘和 ｜
陰 大谷 恩 佐久間良治 ｜
ケ 竹内克豊 舎人経昭 ’

花いっぱいプロジェクト、お天気になり ｜
L、豆、一 0

〆

／

ノ

、

Ｊ

ｊ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

、

足立一郎 萩原喜代子 伊藤

小林 明 小山雅弘 近藤

宮尾紘司 三好 親 西川

大口弘和 大田和孝 大谷

佐久間良治 佐野 寛 鈴木

舎人経昭 吉田節美 吉田

東海RC森合会長坂野幹事伊藤園長

の皆様ようこそお越し下さいました！

今日は、伊藤悟名古屋植物園長にお話を伺います

宜しくお願いします

林 正路

みなさんお疲れ様でした。和合ゴルフ会で優勝しまし

たぁ。 ありがとうございました
加藤重雄

本日は2名の職員を表彰して頂きありがとうござい

ます

小林英毅

先週の東山植物園、市役所見学楽しかったです。

足立さん渡遥さんご苦労様でした。

竹内克豊

今日で4ヶ月目が始まります。30周年も間近に控え

ております。ご協力宜しくお願いします。

東海RCの森合会長坂野幹事ようこそお越し下さい

ました。私共が訪問の際には大変お世話になりまし

た。 ごゆっくりおくつろぎ下さい。

また本日は当院スタッフの真野がおじゃまします。

宜しくお願い致します。

谷口優

東海RC森合会長坂野幹事ようこそお越し頂きま

した。東山植物園の伊藤園長卓話宜しくお願いしま

す。福冨様、中島様、真野様本日宜しくお願いします

渡邊源市

先週の職場例会に大勢ご参加いただき、 ありがとう

ございました。

柵木充明

会員誕生日祝い 結婚記念日

笹野義春

結婚記念日
、

(9月18日）

名古屋東RC

清水恭一様 佐治勝様

今日はメーキャップでお世話になります

池森由幸

研修医の吉村先生をお連れしました

小林英毅

本日は囲碁会です4F楓の間でお待ちします

鈴木聖三

米山奨学生張詩玉さんをお連れしました

山本眞輔

3分間スピーチをさせて頂きます

渡遥源市

日本と中国が仲良くなることを願っています

本日研修医の森本さんを同行しました

よろしくお願いします。

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

小林 明 小山雅弘 近藤和幸

宮尾紘司 三好 親 大口弘和

大田和孝 大谷 恩 佐久間良治

鈴木理之 竹内克豊 舎人経昭
週末の花いっぱいプロジェク|､、お天気になり

ますように1 ノ

| 76, 000 円 ’
ノ
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次回例会 平成24年10月22日 （月） ウエステインナゴヤキヤッスル
ガバナー公式訪問 3RC合同（名古屋東RCホストクラブ）

ニコボッケス


